

## 緑 新茶初摘み・栄西禅師供養祭・新茶初取引 で彩どる新茶シーズン到来！



1今年最初の新茶を丁寧に摘み取る 2初摘み新茶が献上される 3新茶の出来栄を五感を研ぎ澄まして吟味する 4商談成立の手打ちの音が響く

今年も新茶シーズンを迎え、市内でお茶に関する行事が行われました。

4月2日、菊川茶手揉保存会の宮城孝雄さん宅のビニールハウス茶園で茶業関係者などおよそ15人が新茶の手摘みをしました。栄西禅師供養祭の献上茶として「今年も最高のお茶に」と願いを込め丁寧に茶葉を摘み取りました。

4月4日、菊川公園で「栄西禅師並びに市内茶業先覚者供養祭」が開催されました。茶業関係者らおよそ40人が、先人の功労と今年茶業の盛況を祈願しました。

4月19日、JA遠州夢咲茶業振興センターで新茶初取引が行われ、新茶シーズンの到来を祝いました。同JA職員や茶商が新茶の品質を吟味し、生産者へそろばんで金額を掲示すると、威勢良く手を打つ音が会場に鳴り響き、商談が成立しました。

## 新 令和6年度菊川市消防団入退団式 体制で地域防災に貢献

4月7日、菊川市消防防災ヘリポートで令和6年度菊川市消防団入退団式が開催されました。本年度は41人の新たな団員(本部1人、新入団員35人、機能別再入団員5人)を迎え、10分団273人の体制となりました。

式典では、退団辞令が交付されたほか、新たな本部長や分団長、部長、新入団員らに任命状が交付されました。新入団員の代表として小笠北分団の大石雄太さんが、長谷川寛彦市長を前に宣誓文を読み上げ、消防団員としての決意を新たにしました。



1退団者へ感謝状を授与 2新入団員代表が決意を宣誓

## 堂 菊川市スポーツ少年団結団式 々と目標や決意を宣言

4月4日、文化会館アエルで令和6年度菊川市スポーツ少年団結団式が開催されました。市スポーツ少年団の21団、およそ440人が参加。各団体の代表者がステージに立ち、「チームで全国大会出場を目指します」「技術を向上させながら仲間と楽しく練習に励みます」など、それぞれの目標を大きな声で発表すると、代表者の掛け声に合わせて、会場の団員たちも声を上げ、今年一年の決意を新たにしました。また、令和5年度県スポーツ少年団優秀指導者表彰も行われました。



1会場にいる仲間とともに宣言 2壇上で目標を堂々と発表